

多世代交流プロジェクト

多世代交流プロジェクト

きっかけ

高校生は、関わる人たちが限られている
友達、学校や塾の先生、家族・・・

他の世代と関わる機会がない
→他の世代と関わってみよう！

まずは一番関わりが少ない
高齢者の方と交流してみよう！

多世代交流プロジェクト

地域の老人会への参加（現状の把握）



多世代交流プロジェクト

マツケンサンバ体操



多世代交流プロジェクト

白黒写真のカラー化（まちの歴史の復元）



多世代交流プロジェクト

多世代が参加するキンパパーティーを 市の助成金を活用して実施



多世代交流プロジェクト
NPOカタリバ主催の
全国高校生マイプロジェクトアワードに出場



多世代交流プロジェクト

今年度は、佐世保市役門の社会課や、生活支援コーディネーターさんと協働をして、より多くの高校生がボランティアをしたり、休践の方と触れ合えるようになるための講座を開催しました。

多世代交流プロジェクト

高校生向け「ボランティア養成講座」開催

当日は40名の高校生が参加！
講座を聞いたあとは高齢者の方と一緒に
ワークショップを行ったり、炭坑節を踊り
高齢者と高校生が交流をしました

